
   
 
 
 

平成３０年８月 1 日（第２１３号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

例年より早く梅雨が明け、暑い日々が続いております。今年も建築士学科試験が終わりました。暑い気

候に、ねぶた祭りが熱くなる季節！！修正図面の厚さに気が滅入っている今日この頃な編集長松野です

が、色んな意味の『あつさ』に負けず、夏を乗り切りましょう！！ 

 
青年委員会７月定例会 

 

    
スーツ姿でヒゲが無い！？        議題のまとめ 

 
建築士会 三八大会 
 

    
川島会長のあいさつ           小林市長の基調講演          建築フォーラム 

   
式典での川島会長あいさつ       地域実践活動報告(十和田支部)      地域実践活動報告(三沢支部)        

   
地域実践活動報告(南黒支部)        オープニングの和太鼓         玉川支部長のあいさつ 
 

（※裏面へつづく） 



青年委員会７月定例会 
 

7 月 13 日、青年委員会 7 月定例会を開催しました。今回は議題が多く、1 つ目が建築体験ウォッチについて、2

つ目が合浦公園秋祭りへの参加依頼について、3 つ目が黄色本改訂作業について、4 つ目が講習会活動についてで

した。それぞれの議題について、スーツでヒゲが無い平塚委員長が、ホワイトボードに内容を記入しつつ話し合い

をしました。活動メンバーが少なくなる中で、やることが沢山の青年委員会ですが、一つずつしっかりと打合せを

しながら、進めて行きたいと思います。参加した委員の皆さん、お疲れ様でした！ 

 

建築士会 三八大会 
 

7 月 28 日、八戸市で第 30回「建築士の日」記念青森県大会が開催されました。昨年のむつ大会で、復活したス

ポーツ大会が今回も開催されません…。先月号にも書きましたが、前回の三八大会で長靴アイスホッケーなる競技

が開催され大いに盛り上がったと聞いていたため、本当に楽しみにしていたのですが残念でなりません…。そんな

テンション下がり気味で会場に到着したところ、聞き覚えのある声で呼び止められます！その主とは、八戸に転勤

した副委員長の洞内さん！！久々の再会に、若干涙が…というのはウソですが、元気が姿を見ることが出来、嬉し

くなりました。久々だからなのかわかりませんが、少し細身になった洞内さん。聞くところによると、自転車にハ

マっているらしく、4kgほど痩せたようです！洞内さんが転勤してからの間に逆に 4kg 太ってしまった編集長松野

ですが、見た目的にはわからなかったようでした（汗）再会話はこれくらいにして、大会はというと、川島会長の

あいさつから建築フォーラムが始まります。まずは、小林市長による基調講演から。中心市街地の建築物について

と題し講演頂きました。次に、八戸今昔物語ショートムービーが上演された後、『八戸市屋内スケート場』設計者

である、株式会社山下設計東京本社機械設備設計部主任の得能正樹氏、『ニチニワ』設計者の株式会社ＩＮＡ新建

築研究所東日本支社主幹酒井紀彦氏、『八戸市新美術館』設計者の西澤徹夫建築事務所・タカバンスタジオ設計共

同体代表西澤徹夫氏の 3名による建築フォーラムが行われました。テーマ 1 では、歴史や地域性に配慮した点又は

施設の特徴について、テーマ 2では、環境に配慮した点又は技術的手法について、テーマ 3では、設計者から市民

へ伝えたいことについてテーマごとに設計者の方々から、貴重なお話を聞くことが出来ました。続いて大会式典が

行われました。式典では、川島会長のあいさつの後、地域実践活動報告が行われ、十和田支部、三沢支部、南黒支

部の三支部による報告が行われました。青森支部の報告が無い！？と思われた方もいるかもしれませんが、実は今

回、予算的な大人の事情により、発表しなくても良いことになりました。 

式典も無事に終わり、いよいよ懇親会です。基調講演とフォーラムが 3階の会場、式典が 1階の会場、そして、

懇親会が 3階の会場と、上がったり下がったりで移動が大変だったわけですが、これで移動も終わりです。席に着

くと同時に呑み練習を始める青森支部！毎回一番乗りの北五支部より早く始まりました！懇親会のオープニングで

は『あそびっ鼓組遊』による、和太鼓の演奏がありました。なかなかの迫力に、オープニングとしては、バッチリ

だったのではないでしょうか。その後、三八支部玉川支部長のあいさつ、来賓紹介と続き、北海道建築士会高野会

長の乾杯で、懇親会が始まりました。余興では、ワイルドウインドビックバンドによる演奏が行われました！昨年

のずれやまズレ子さんには劣りますが、会場は盛り上がっていました！が！！バンドの女性ボーカルより、合唱オ

ヤジこと我らが平塚委員長の歌声の方が響いていたような気がするのは自分だけだったのでしょうか…。平塚委員

長さすがです！！懇親会も終盤に差し掛かったころ、次第には無かったのですが、県青年委員長の稲見さんと秋田、

岩手、山形の各委員長さんから、年明けの 3月に行われる青年ブロック大会のアピールが行われ、次年度開催の南

黒支部のアピールと続き、上柿副会長の中締めで懇親会は閉宴となりました。宿泊予定の青森支部メンバーは、飯

田支部長を先頭に、八戸の夜の街へ消えて行きました。大会参加の皆さん、お疲れ様でした。 

 

 

今年の『建築体験ウォッチ』は 9 月 22 日、23 日に決定しました。今年も、アスパムにて開催します！今後の日

程ですが、参加団体を含めた全体会議を 8 月 31 日に開催します。昨年は 2 回目の会議を開催したので、今年も必

要に応じて会議を重ねて行く予定です！その他に、今年も青森工業高校で授業を行う予定です。こちらはまだ日程

が決まっておりませんので、日程が決まり次第、青年委員会だよりでご案内したいと思います。その他にも、講習

会等、活動内容がいっぱいの青年委員会です！活動可能な皆様のご協力、よろしくお願い致します！ 
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